

Reisebericht von Ira-Angelina Mielck
ISTANBUL und NORDZYPERN
In kleinen Gruppen die Welt entdecken

In Istanbul tobt das Leben - 24 Stunden rund um die Uhr. Wir haben die Stadt sowohl mit der Straßenbahn, zu Fuß und mit dem Bus erkundet und Kultur pur erlebt:

Der Rossplatz mit Obelisk, Schlangensäule, der "Deutsche Brunnen" und als Highlight natürlich die „Blaue Moschee“ und „Hagia Sofia“. Beeindruckend auch die unterirdischen Zisternen.



Allein im Topkapi -Palast könnte man den ganzen Tag verbringen. Einen wunderbaren Blick über Istanbul genießen die Teilnehmer beim Mittagessen neben dem Galata – Turm. Noch ein paar Stufen hinauf- dann ist der Panoramablick perfekt. Eine ganz andere Perspektive bot sich bei der Schiffsfahrt auf dem Bosphorus. Moscheen, Paläste, Flaniermeilen, Brücken und private Ferienvillen säumen das Ufer. Kulinarischer Höhepunkt nach türkischer Lebensart bot ein Essen im Fischerviertel Kumkapi und die anschließende Lichterfahrt durch die kunstvoll beleuchtete Stadt. Istanbul ist immer eine Reise wert.

Nach der Hektik der Großstadt bot der anschließende Aufenthalt auf Nordzypren die totale Entspannung. Hier gehen die Uhren anders. Malerische Hafenstädtchen, wie z.B. Girne laden zum Verweilen ein. Besichtigungen, wie z.B. das Barnabas Kloster, die antiken Ausgrabungen von Salamis, die Festung St. Hilarion, die Städte Famagusta und natürlich die geteilte Stadt Nikosia faszinieren jeden Kulturliebhaber. Ehemalige Kathedralen sind heute in Moscheen umgewandelt und im Innenhof der restaurierten Karawanserei herrscht reges Treiben. Nette Restaurants und Kunsthandwerksläden verführen zu einem Püschchen. An der Grenze holt einen die politische Gegenwart ein. Ein unerwartetes Highlight bot sich den Musikliebhabern bei einem abendlichen Konzert in der wunderschön beleuchteten gotischen Abtei Bellapais. Im Rahmen des zypriotischen Kulturfestivals hieß es „Klassik meets Rock“ mit jungen Nachwuchskünstlern. Am letzten Tag führte uns ein wunderbarer Wanderausflug über den Besparmak Paß in den Alevkaya Wald.

Bei einem urigen Picknick an der Klosterkirche Antiphonitis konnte man es sich gutgehen lassen.

Noch ein Sprung ins Mittelmeer oder ein wenig Wellness in unserem schönen Strandhotel und eine erlebnisreiche Reise geht leider Ihrem Ende zu.....

kommen Sie doch das nächste Mal auch mit auf unsere Sonderreisen.

Rufen Sie uns an 04105 84033 und wir informieren Sie aktuell über die neuen Ziele.